



LA ALEGRÍA DE LOS NIÑOS NUEVAMENTE COPÓ LAS INSTALACIONES DEL "DECANO DE LA PRENSA NACIONAL".

Actividad sostenida y dedicada

Niños disfrazados llenan EL DIARIO

> Hoy continúa la fiesta de colores

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Hoy, Sábado de Carnaval, una vez más EL DIARIO continúa con la tradicional Toma de Fotografías. Y ayer, en el segundo día de la actividad, la respuesta a nuestra convocatoria fue extraordinaria.

Las puertas de nuestra casa periódica se abrirán a horas 8:00 hoy.

Los niños acompañados de sus padres visitarán las instalaciones del Decano de la Prensa Nacional para plasmar el mejor momento de su infancia.

¡Ven y no te quedes sin tu sesión de fotos carnavales! y llévate el mejor recuerdo del carnaval 2019. Coincidiendo con el Corso Infantil, EL DIA-

RIO extiende su invitación a los cientos de niños, niñas, grupos de amigos y a las familias que desfilen.

Los padres de familia aún están a tiempo para participar de esta increíble experiencia.

Los puntos de participación son calle Loayza 118; en la zona Sur, en su agencia de Achumani, ubicada en la avenida García Lanza No 5 entre las calles 14 y 15, y para quienes viven en la ciudad de El Alto, en las sucursales de EL DIARIO, en la agencia ubicada en la calle 1 esquina Franco Valle (planta baja del shopping El Alto); y en la zona 16 de Julio, avenida Alfonso Ugarte entre Sargento Carrasco y José Chaco. La maravillosa sesión fotográfica se realizará el domingo en la galería comercial Colonial, ubicada en Ciudad Satélite (lado Hipermaxi), informó la jefa del departamento Comercial, Sandra Orellana.

Sismo en Perú se sintió en La Paz

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Un sismo de 7 grados de magnitud sacudió la madrugada de ayer la región fronteriza entre Perú, Bolivia y Chile, causando daños menores, sin riesgo de tsunami ni reporte inmediato de víctimas.

El movimiento telúrico tuvo epicentro a 8 km al noreste del municipio peruano de Azángaro, situado al norte del lago Titicaca. Se sintió en La Paz y no se tienen reporte de daños materiales ni personales, según el Observatorio de San Calixto.



UBICACIÓN DEL EPICENTRO DEL MOVIMIENTO TELÚRICO.

Patrona del folklore boliviano

Lienzo de la Virgen del Socavón fue restaurado

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

El lienzo de la Virgen del Socavón, Patrona del Folklore Nacional, se encuentra debidamente estable y sin deterioro después de los trabajos de blindaje y asilamiento, informó el encargado de Patrimonio Muebles del Ministerio de Cultura, Carlos Rua Alanda.

Según información oficial,

durante los últimos tres años, de manera periódica, el Ministerio de Culturas y Turismo, realiza el monitoreo y diagnóstico de la pintura de la Virgen; en la última evaluación realizada hace una semana expertos en restauración de obras, determinaron que no presenta deterioro luego de haberla blindado y aislado de la temperatura ambiente.



LIENZO DEDICADO A LA VIRGEN DEL SOCAVÓN, PATRONA DEL FOLKLORE Y DE URURO.

Huanuni

Jucos hirieron a cuatro militares

> Uniformados lograron detener a un miembro del grupo que atacó el vehículo blindado y lo entregaron a la Policía para la investigación

> La empresa Huanuni anualmente enfrenta la pérdida económica de \$us 24 millones por el robo de mineral

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



EMPRESA MINERA HUANUNI

La madrugada de ayer, en el distrito minero de Huanuni, un grupo de Jucos (ladrones de mineral) interceptó y atacó con armas de fuego a un vehículo militar blindado, dejando un saldo de cuatro efectivos heridos, según reportó radio Pío XII de la Red Erbol.

“Un carro blindado del Ejército ha sido atacado con armas de fuego, con disparos a quemarropa. Tratándose de un vehículo blindado, eso ha permitido cubrirse a los que se encontraban dentro la patrulla militar”, indicó el fiscal departamental

de Oruro, Orlando Zapata.

Según relató, en horas de la noche, la patrulla destinada al sector de Cataricagua había identificado a un grupo considerable de jucos que pretendía sacar mineral; los ladrones aprovecharon su ventaja numérica y conocimiento de la zona para acorralar a los militares.

Relató que “el ataque fue a quemarropa y que hubo disparos al parabrisas de la patrulla militar”.

Los jucos quitaron a los uni-

formados tres de sus armas. Sin embargo, los efectivos hicieron un seguimiento a los ladrones y lograron recuperar dos.

De acuerdo con el informe “Bolivia Minera de Mitos y Verdades”, recientemente presentado por Alfredo J. Zaconeta, la empresa minera Huanuni anualmente enfrenta la pérdida económica de \$us 24 millones por el robo de mineral, problema que a la fecha no logra ser controlado.

A diferencia, según este mismo informe, los costos de produc-

ción de este centro minero ascienden a \$us 13,7 millones. El 2015 el Gobierno inauguró un nuevo ingenio con una inversión de \$us 50 millones, que debido a la falta de carga, agua, dique y reservas probadas a la fecha no funciona.

El informe, autoría de Zaconeta, señala también que en los últimos 12 años la EMH tuvo 12 gerentes y en ninguna de estas gestiones logró resolverse los problemas estructurales de la empresa, entre éstos el robo de mineral por los denominados jucos.

Guaidó

600 militares abandonaron a Maduro

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

Asunción.- El presidente encargado de Venezuela, el opositor Juan Guaidó, ha cifrado ayer en más de 600 los miembros de las Fuerzas Armadas del país que han retirado su apoyo al Gobierno de Nicolás Maduro en los últimos días.

En una declaración en la sede de la Presidencia de Paraguay, donde se ha reunido con Mario Abdo Benítez, el también

presidente de la Asamblea Nacional ha agradecido el apoyo del país a la “causa justa” que él propugna y que rompiera relaciones con la “dictadura” de Nicolás Maduro.

Guaidó ha insistido en que su objetivo es que haya “elecciones libres” en Venezuela y que pueda entrar la ayuda para evitar las muertes de los miles de venezolanos que se encuentran en riesgo por la “emergencia” que atraviesa el país.



GUARDIA NACIONAL BOLIVARIANA DE VENEZUELA.

